

Hier, jeudi 26 juin 2025, plusieurs fouilles de cellules ont été effectuées dans le cadre d'une opération sécuritaire d'ampleur...

Une série de fouilles qui a débuté l'après-midi et qui a perduré jusque tard dans la soirée.

Ces fouilles, dirigées vers des détenus ciblés et des secteurs de la détention bien précis, ont permis la découverte et la saisie de nombreux smartphones, de stupéfiants, et d'autres objets prohibés... y compris au quartier d'isolement, et donc « entre les mains » de détenus réputés sensibles !

Ce matin, des opérations similaires ont été reconduites afin de lever quelques doutes à certains endroits stratégiques de la détention...

2 détenus ont été également transférés par mesure de sécurité, leur offrant une prise en charge individualisée et sécurisée... ainsi qu'un nouveau point de chute !

Un véritable travail de fourmis, un labeur nécessaire pour reprendre le contrôle et nettoyer en profondeur une détention gangrénée par de trop nombreux trafics !

Ces mêmes trafics qui génèrent leurs lots de violence et de caïdat ... : un véritable fléau dans de trop nombreux établissements !

Un dispositif déployé impressionnant !

En effet, les collègues de la maison d'arrêt ont participé activement à la fouille sectorielle et de divers locaux.

Des agents de terrain suppléés par les agents de l'ELSP de la MA. Les agents de l'ERIS de Strasbourg étaient également présents et renforcés par la venue d'autres collègues de l'ERIS de Paris.

Une opération réalisée efficacement avec l'appui supplémentaire des équipes cynophiles pénitentiaires, de la gendarmerie et de la Police Nationale...

L'UFAP UNSa Justice Grand-Est remercie tous les personnels pour leur grande disponibilité et leur participation particulièrement efficiente...

Une démonstration supplémentaire des compétences de chacun, y compris lorsque les effectifs et les moyens sont mutualisés notamment avec les FSI !

L'UFAP UNSa Justice félicite l'administration pour cette mise en œuvre, et invite vivement nos responsables et dirigeants /décideurs à renouveler ce genre d'expériences partout où cela est nécessaire !

Pour l'UFAP, la lutte contre les trafics est une nécessité ..., et la sécurité des collègues la priorité !!!

Les secrétaires généraux